

## résidences immobilier

Venez découvrir ce spacieux chalet en cours de construction, idéalement situé dans le charmant village de Notre-Dame-de-Bellecombe. Il se compose d'une vaste pièce de vie avec cuisine ouverte, ainsi que de quatre chambres en suite. Le chalet sera entièrement meublé et construit avec des matériaux nobles tels que la pierre et le bois. Vous pourrez également profiter d'un magnifique balcon offrant une vue sur le massif des Aravis. Ce bien est soumis à la récupération de la TVA. Livraison prévue à l'automne 2024.

Come and discover this spacious chalet, currently under construction, ideally located in the charming village of Notre-Dame-de-Bellecombe. It comprises a large living room with open-plan kitchen and four en suite bedrooms. The chalet will be fully furnished and built using noble materials such as stone and wood. There is also a magnificent balcony with views of the Aravis massif. This property is subject to VAT recovery. Delivery is scheduled for autumn 2024.

## **CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





